RÉAUVILLE

Le club des anciens n'a pas manqué de fêter les mères



Une des tablées de ce grand repas. LeDL/A.G.

Le dimanche 2 juin, avec quelques jours de retard, le club des anciens a organisé son traditionnel repas de la fête des mères. Environ 80 mamans (mais pas que, certains papas étaient présents) ont dégusté ce repas. Une animation musicale était présente, ce qui a persmis à certaines et certains de faire quelques pas de danse. Tous ont passé un agréable après-midi. Chaque maman présente a reçu un pot de fleurs.